



Marcelo Lucero
Chile / Marzo 2018



Hola iglesia argentina te saludo desde tierras chilenas, más precisamente desde el sur.

Les cuento que viajé a la cordillera, al principio no iba a ir porque venía un ingeniero con su gente a trabajar a las comunidades mapuches; estos hermanos son de Concepción – Chile.

El pastor Cassolini no me quería llevar porque había que hacer ser fuerza, al menos febrero no puedo hacer fuerza, ya en marzo estoy habilitado a trabajar.

Y justo con estos acontecimientos nos llamaron de la comunidad mapuche que un hermano había fallecido. Bueno viaje a la comunidad de Quiñenahuin junto al misionero Cassolini, viajamos un viernes y regresamos el lunes, compartimos el dolor por la partida del hermano Adán. Charlamos muchos con mis hermanos ya que hacía varios meses que no los veía.

El pastor cassolini predico en el velorio y en el cementerio, yo predique el domingo en la iglesia de Puente Basa Chico en Quiñenahuin – Chile.

Al regresar a la ciudad de Temuco, el misionero Cassolini viajó a Neuquén por 10 días, su familia había viajado con anterioridad, porque la visa del pastor no estaba, yo me quede cuidando su hogar hasta su regreso.

También fuimos a orar por una joven que estaba hospitalizada en la clínica alemana de la ciudad de Temuco, tenía fractura en su columna por un accidente automovilístico, si la operaban no volvería a doblar su cuello, oramos no la tuvieron que operar y en una semana más le dan el alta, visitamos esta joven 3 veces y se va a congregar.

Pero la cuñada del ingeniero se suicidó y no pudieron venir a trabajar.

También viaje a la ciudad de Victoria- Chile que queda a 80 km de Temuco, para arreglarme un diente que se me rompió, de paso saludé a los pastores de la ciudad de Victoria.

Bueno sin más me despido con fuerte abrazo montañés.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org